
PT ANTA EXPRESS TOUR & TRAVEL SERVICE 
(“Perseroan”)

PANGGILAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Perseroan dengan ini mengundang para Pemegang Saham untuk menghadiri 
Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“RUPSLB”) yang akan 
diselenggarakan pada:
Hari / Tanggal :  Jumat / 14 Juni 2024

Tempat   :  Jalan BatuTulis Raya No.38, Jakarta Pusat 10210
Agenda RUPSLB:
Persetujuan untuk menandatangani perjanjian kredit dengan lembaga perbankan 
beserta dokumen-dokumen lainnya yang terkait dengan perjanjian kredit tersebut. 
Catatan:
1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada Pemegang 

Saham, sehingga iklan panggilan ini merupakan undangan resmi bagi 
Pemegang Saham;

2. Pemegang Saham yang tidak dapat hadir dalam Rapat, dapat diwakili oleh 
kuasanya dengan membawa surat kuasa yang sah;

3. Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah Pemegang Saham yang 
namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham tanggal 17 Februari 2024;

4. Pemegang Saham atau kuasanya yang sah yang akan menghadiri Rapat 
diminta untuk membawa dan menyerahkan fotokopi KTP atau tanda pengenal 
lainnya kepada petugas pendaftaran Rapat sebelum Rapat dimulai;

5. Pemegang Saham berbentuk badan hukum diminta untuk menyerahkan 
fotokopi anggaran dasar berikut perubahannya dan susunan pengurus yang 
terakhir;

6. Bahan-bahan Rapat telah tersedia di kantor Perseroan; dan
7. Untuk mempermudah pengaturan dan menjaga ketertiban Rapat, Pemegang 

Saham atau kuasanya diminta berada di ruang Rapat 15 menit sebelum 
Rapat dimulai.

Jakarta, 31 Mei 2024
PT Anta Express Tour & Travel Service 

Direksi

JAKARTA (IM) - Lem-
baga survei Proximity Indo-
nesia memetakan kepuasan 
warga DKI Jakarta atas 
ki nerja Penjabat (Pj) Guber-
nur Jakarta, Heru Budi Har-
tono. Mayoritas responden 
kecewa atas kinerja Heru.

“Masyarakat yang ti-
dak puas atas kinerja Heru 
Budi Hartono mencapai 
61,7 persen,” kata peneliti 
Proximity Indonesia, Aprilia 
Susanti dalam rilis survei 
di Hotel Blue Sky, Jakarta 
Pusat, Kamis (30/5).

Aprilia memerinci jum-
lah itu terdiri dari 51,1 per-
sen responden menjawab 
ki nerja Heru tidak memuas-
kan. Kemudian 10,6 persen 
responden menilai kinerja 
Heru sangat tidak memuas-
kan.

“Hanya 38,2 persen re-
sponden yang menjawab 
kinerja Heru Budi Hartono 
memuaskan,” ucap dia.

Jumlah itu terdiri dari 34,6 
persen responden men jawab 
kinerja Heru memuaskan. Se-
dangkan yang menilai kinerja 
Heru yang sangat memuaskan 

hanya 3,6 persen.
Selain itu, Proximity In-

donesia bertanya pada re-
sponden soal perkembangan 
Jakarta di bawah kepemimp-
inan Heru. Sebanyak 48,6 
persen responden menilai 
kondisi Jakarta sama saja.

“35,1 persen responden 
menjawab Jakarta semakin 
buruk dan 16,3 persen re-
sponden menjawab Jakarta 
semakin baik,” tutur April.

Survei Proximity In-
donesia dilakukan pada 16 
Mei hingga 25 Mei 2024. 
Responden survei mencapai 
800 orang yang berusia di 
atas 17 tahun atau sudah 
menikah.

Penarikan sampel dilaku-
kan dengan metode acak 
bertingkat dan menggunakan 
wawancara tatap muka. Mar-
gin of  error sekitar ± 3,46 
persen pada tingkat keper-
cayaan 95 persen. Responden 
diwawancara secara terdistri-
busi di lima wilayah adminis-
trasi Jakarta. Hanya sampel 
dari Kepulauan Seribu yang 
tidak dilibatkan dalam survei 
ini.  yan

Survei: 61,7 Persen Responden
Kecewa dengan Kinerja Heru Budi

INTERNATIONAL MEDIA, JUMAT 31 MEI 2024

FOTO: ANT

XL AXIATA LUNCURKAN
JAGATARA

Chief Enterprise and Busi-
ness Offi  cer XL Axiata Feby 
Sallyanto (kanan), Dirut 
Alita Praya Mitra, Teguh 
Prasetya (kiri), dan Direk-
tur RSUD Jati Padang Siti 
Ainun Dwiyanti (kedua 
kiri) berbincang dengan 
pasien penerima jam ta-
ngan pintar Jagatara Anggi 
Gumelar (kedua kanan) 
dalam peluncuran Jaga-
tara Stroke-Riskmeter 
Smartwatch di RSUD Jati 
Padang, Jakarta, Kamis 
(30/5). Melalui program 
CSR XL Axiata Peduli, XL 
Axiata bersama Alita me-
luncurkan Jagatara sebagai 
solusi dini untuk mende-
teksi penyakit stroke.

Kerugian ekonomi yang mencapai Rp 
2,1 triliun itu perlu ditekan agar bisa 
sekecil mungkin. Angka nominal terse-
but berdasarkan kalkulasi bahwa akibat 
banjir banyak kegiatan atau aktivitas 
perekonomian masyarakat terganggu. 
“Itu yang menimbulkan kerugian cukup 
besar, kata Kepala Pelaksana BPBD DKI 
Jakarta, Isnawa Adji.

masyarakat terganggu. “Itu 
yang menimbulkan kerugian 
cukup besar,” kata Isnawa.

Untuk itu, kata Isnawa, 
mitigasi bencana yang dilaku-
kan oleh pemerintah pusat dan 
Pemerintah Provinsi (Pem-
prov)  DKI Jakarta Jakarta, 
yaitu memetakan titik rawan 
serta pelebaran. Dalam kaitan 
itu, salah satu langkah yang 
ditempuh adalah normalisasi 
sungai menjadi penting.

“Jadi kalau tidak ditangani 
dan dimitigasi dengan baik 
otomatis akan berdampak 
kepada kegiatan aktivitas ma-
syarakat dan perekonomian di  
Jakarta. Itu yang menyebab-
kan kerugian bisa sedemikian 
tinggi,” tuturnya.

Menurut Isnawa, saat ini  
DKI Jakarta menjadi tuan 
rumah ajang ‘Crisis Manage-
ment Conference (CMC) 
2024’ yang digelar selama dua 
hari pada 29-30 Mei 2024. 
Pada konferensi tersebut, 

JAKARTA (IM) - Badan 
Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD)  DKI Ja-
karta mengungkapkan, keru-
gian ekonomi akibat banjir 
di DKI Jakarta mencapai Rp 
2,1 triliun per tahun. Sehingga 
perlu adanya mitigasi untuk 
menekan kerugian tersebut.

“Sebetulnya salah satu 
tantangan Jakarta itu masalah 
banjir. Untuk itu pemerintah 
pusat, daerah melakukan miti-

gasi dengan normalisasi sun-
gai,” kata Kepala Pelaksana 
BPBD DKI Jakarta, Isnawa 
Adji saat dikonfi rmasi di Ja-
karta, Kamis (30/5).

Menurut dia, kerugian 
ekonomi yang mencapai Rp 
2,1 triliun itu perlu ditekan 
agar bisa sekecil mungkin. 
Angka nominal tersebut ber-
dasarkan kalkulasi bahwa 
akibat banjir banyak kegiatan 
atau aktivitas perekonomian 

14 kota dari 14 negara yang 
tergabung menjadi anggota 
Network for Crisis Manage-
ment (NCM), saling tukar 
pengalaman dalam mengha-
dapi bencana alam.

“Ini pembelajaran dari 
kota-kota yang tergabung 
di CMC. Jadi kita belajar 
bagaimana Tokyo, Bangkok, 
Kuala Lumpur, memitigasi 
bencana. Artinya kita belajar 
dengan kemiripan perma-
salahan atau ada hal yang 
berbeda,” ujar Isnawa.

CMC 2024 diikuti del-
egasi sejumlah kota dari ber-

bagai negara seperti Bangkok 
(Thailand), Tokyo (Jepang), 
Seoul, (Korea) dan beberapa 
kota lainnya yang menjadi 
anggota. Kegiatan ini untuk 
membahas sejumlah isu ter-
kait penanganan bencana. 
CMC merupakan pertemuan 
tahunan bagi 14 kota dari 14 
negara anggota NCM.

Adapun NCM merupakan 
jejaring internasional sebagai 
wadah bagi kota-kota dunia 
untuk mendiskusikan penan-
ganan bencana dan  Jakarta 
telah menjadi anggota sejak 
2001.  yan

BPBD: Kerugian Akibat Banjir
di Jakarta Rp2,1 Triliun
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KEADAAN KETENAGAKERJAAN PROVINSI DKI JAKARTA
Sejumlah pekerja berjalan di kawasan Kuningan, Jakarta, Kamis (30/5). 
Jumlah angkatan kerja di Jakarta berdasarkan Survei Angkatan Kerja 
Nasional (Sakernas) pada Februari 2024 sebanyak 5,43 juta orang, naik 
179 ribu orang dibanding Februari 2023 sementara penduduk Jakarta 
yang bekerja sebanyak 5,11 juta orang, naik sebanyak 249 ribu orang dari 
Februari 2023.

JAKARTA (IM) - Wakil 
Ketua Umum Partai Gerindra, 
Habiburokhman menjelaskan 
beredarnya nama Budisa-
trio Djiwandono bersama 
Kaesang Pangarep untuk 
maju pemilihan kepala dae-
rah (Pilkada)  Jakarta. Budi 
sendiri merupakan Wakil 
Ketua Komisi IV DPR yang 
juga keponakan dari presiden 
terpilih, Prabowo Subianto.

Sedangkan  K aesang 
merupakan putra bungsu 
Pres iden Joko Widodo 
(Jokowi), sekaligus Ketua 
Umum Partai Solidaritas 
Indonesia (PSI). Habibu-
rokhman pun menjelaskan, 
adanya aspirasi warga Jakarta 
untuk mengusung keduanya 
pada Pilkada Jakarta.

“Karena sosoknya yang 
muda, cerdas, rendah hati, 
dan good looking. Ini yang 
saya tangkap dalam beberapa 
pertemuan dengan berbagai 
macam warga  Jakarta Timur 
yang dari berbagai latar be-
lakang,” ujar Habiburokhman 
lewat keterangan videonya, 

Kamis (30/5).
“Terkait poster, misal-

nya ada Pak Budi Djiwan-
dono dengan Mas Kaesang, 
saya pikir itu sebagai bentuk 
menyampaikan aspirasi ma-
syarakat kepada kami,” sam-
bungnya.

Dalam poster elektronik 
yang beredar di media sosial, 
Kaesang akan menjadi calon 
wakil gubernur. Ia dipasangkan 
dengan Budisatrio Djiwandono 
yang disebut bakal jadi calon 
gubernur.  Budisatrio Djiwan-
dono diketahui merupakan ke-
ponakan dari presiden terpilih 
Prabowo Subianto.

Selebritis yang juga artis 
nasional Raffi  Ahmad terma-
suk yang mengunggah foto 
keduanya di laman media so-
sial.  “Mas @budidjiwandono 
dan Mas @kaesangp ???????? 
For   Jakarta ???????????? Se-
mangaaaaaaaat Anak Mudaaa  
,” demikian bunyi kicauan 
tersebut, Rabu (30/5).

Selain Raffi  Ahmad, Ket-
ua Harian DPP Partai Ger-
indra, Sufmi Dasco Ahmad 

juga mengunggah selebaran 
elektronik keduanya di Ins-
tagram. “Budisatrio Djiwan-
dono - Kaesang Pangarep For  
Jakarta 2024 ????????????????,” 
tulisnya.  yan

Gerindra: Budi-Kaesang Bentuk
Aspirasi Warga Jakarta

JAKARTA (IM) - Suku 
Dinas Perhubungan (Sudi-
nhub) Jakarta Pusat kem-
bali menertibkan juru parkir 
(jukir) liar di beberapa lokasi 
sekitar Tanah Abang, Jakarta 
Pusat. Tim gabungan dari 
Dinas Sosial (Dinsos), Satpol 
PP, TNI, dan Polri berang-
kat dari kantor Sudinhub di 
Senen, Jakarta Pusat, menuju 
Tanah Abang.

Sekitar pukul 09.53 WIB, 
petugas berhenti di sebuah 
minimarket di jalan KS Tu-
bun. Di sana, tiga orang jukir 
liar terjaring razia.

Mereka tidak melawan 
ketika diarahkan petugas un-
tuk masuk ke dalam mobil 
Dinsos. Namun, salah satu di 
antara mereka, yaitu pria yang 
mengenakan kaus hitam, sem-
pat menarik tangannya yang 
hendak dirangkul petugas. Ia 
meminta agar petugas tidak 
bersikap kasar atau memak-
sanya.

“Enggak bakal kabur saya, 
santai aja,” ucap pria saat dia-
mankan di wilayah Palmerah, 
Jakarta Barat pada Kamis 
(30/5).

Sambil membenarkan 
sandalnya yang putus, pria itu 
masuk ke dalam mobil. Ketika 
rombongan melintas di jalan 
Penjernihan, Bendungan Hilir 
(Benhil), seorang jukir sempat 
berusaha melarikan diri.  

Pria paruh baya berkaus 
kuning ini sempat lari masuk 
ke dalam panti asuhan di 
samping minimarket tempat 
ia bertugas. Langkah jukir ini 

terlihat oleh Koordinator La-
pangan Sudin Perhubungan 
Jakarta Pusat, WS Laoli, yang 
segera mengejar ke dalam 
panti. Alhasil, pria itu dia-
mankan dan masuk ke dalam 
mobil Dinsos tanpa melaku-
kan perlawanan. Beberapa 
jukir liar juga ikut diamankan 
ketika tim menyusuri area 
Benhil.

Adu mulut sempat terjadi, 
tapi mereka tidak memberon-
tak saat diamankan petugas. 
Sekitar pukul 10.27 WIB, 
rombongan Sudinhub mema-
suki area pasar Tanah Abang. 
Suara sirine mobil Satpol PP 
tampaknya terdengar hingga 
ke ujung jalan sehingga be-
berapa orang yang diduga 
jukir sempat lari tunggang 
langgang.  yan

12 Jukir Liar Terjaring Razia, Ada
yang Kabur ke Panti Asuhan

PENGUMUMAN
RINGKASAN RANCANGAN 

PENGAMBILALIHAN
PT ANUGERAH SUKACITA SEJAHTERA

Pengumuman ringkasan rancangan 
pengambilalihan ini diumumkan untuk 
memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) 
Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 
tentang Perseroan Terbatas sebagaimana 
telah diubah dengan Undang-Undang 
Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta 
Kerja juncto Pasal 29 Peraturan 
Pemerintah Republik Indonesia tahun 
1998 tentang Penggabungan, Peleburan 
dan Pengambilalihan Perseroan Terbatas.
PT ANUGERAH SUKACITA SEJAHTERA, 
suatu perseroan terbatas yang didirikan 
menurut hukum negara Indonesia 
dan berkedudukan di Jakarta Pusat 
(“Perseroan”) dengan ini mengumumkan 
bahwa:
Tuan ARVANO akan mengakuisisi 85% 
(delapan puluh lima persen) saham 
dalam perseroan Melalui pembelian 
dan pengalihan saham langsung dari 
pemegang saham.
Segala permintaan informasi dan/
atau keberatan dari pihak-pihak 

kreditor (jika ada) terhadap rancangan  
pengambilalihan ini harus disampaikan 
selambat-lambatnya dalam waktu 14 
(empat belas) hari kalender terhitung 
sejak tanggal  pengumuman ini ke alamat 
sebagai berikut:

PT ANUGERAH SUKACITA SEJAHTERA

Jl. Fachrudin Raya No. 5, 
Kel. Kampung Bali, Tanah Abang,
Jakarta Pusat, DKI Jakarta, 10250.

Jakarta, 31 Mei 2024
Direksi PT Anugerah Sukacita Sejahtera

PENGUMUMAN

Berdasarkan Pernyataan Keputusan Tertulis 
Para Pemegang Saham PT Sumber Pangan 
Jaya,  tanggal 28 Mei 2024, telah dibubarkan 
(dilikuidasi) PT. SUMBER PANGAN JAYA, 
berkedudukan di Jakarta Selatan.
Para pemegang saham telah menunjuk 
likuidator, bagi kreditur atau para pihak 
yang akan mengajukan tuntutan/tagihan 
dan keberatan terhadap pembubaran 
(likuidasi) PT. SUMBER PANGAN JAYA, 
agar menghubungi: 

Likuidator PT. SUMBER PANGAN JAYA
Jl. Cilandak Tengah No. 35 RT. 009, RW.13

Cilandak Barat – Jakarta Selatan

Pengumuman ini disampaikan guna 
memenuhi ketentuan Pasal 147 dan Pasal 
149 Undang-undang No.40 Tahun 2007 
tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 31 Mei 2024

DINOVI
(Selaku Likuidator)

PENGUMUMAN

Berdasarkan Pernyataan Keputusan Tertulis 
Para Pemegang Saham PT Sumber Pangan 
Jaya,  tanggal 28 Mei 2024, telah dibubarkan 
(dilikuidasi) PT. SUMBER PANGAN JAYA, 
berkedudukan di Jakarta Selatan.
Para pemegang saham telah menunjuk 
likuidator, bagi kreditur atau para pihak 
yang akan mengajukan tuntutan/tagihan 
dan keberatan terhadap pembubaran 
(likuidasi) PT. SUMBER PANGAN JAYA, 
agar menghubungi: 

Likuidator PT. SUMBER PANGAN JAYA
Jl. Cilandak Tengah No. 35 RT. 009, RW.13

Cilandak Barat – Jakarta Selatan

Pengumuman ini disampaikan guna 
memenuhi ketentuan Pasal 147 dan Pasal 
149 Undang-undang No.40 Tahun 2007 
tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 31 Mei 2024

DINOVI
(Selaku Likuidator)

DEPOK (IM) - Peme-
rintah Indonesia dalam hal 
ini Kementerian Agraria 
dan Tata Ruang/Badan Per-
tanahan Nasional (ATR/
BPN) telah mengumumkan 
program sertifi kat elektronik 
untuk tanah.

Meski demikian, masih 
muncul beberapa perta nya  an 
dari masyarakat, ter uta  ma 
terkait dengan nasib ser tifi kat 
lama yang masih berbentuk 
fi sik. Kepala BPN Kota De-
pok, Indra Gunawan dalam 
sosialisasi internal layanan 
elektronik mengakui muncul 
sejumlah pertanyaan tersebut.

“Pertanyaannya apakah 
sertifi kat lama akan ditarik 
massal? Jawabannya adalah 
tidak,” jelas Indra Gunawan 
di aula Kantor Pertanahan 
Kota Depok, Kamis(30/5). 

Kementerian ATR BPN 
telah menegaskan bahwa 
tidak akan ada penarikan 
sertifi kat lama secara massal.

Sertifikat lama masih 
tetap berlaku dan memiliki 
kekuatan hukum yang sama 
dengan sertifi kat elektronik.

Mengapa tidak ditarik? 
Alasan utama adalah untuk 
melindungi hak-hak ma-
syarakat.

“Penarikan sertifikat 
lama secara massal dikha-
watirkan dapat menyebabkan 
kebingungan dan keresahan 
di masyarakat,” paparnya.

Lalu, bagaimana dengan 
program Sertifikat Elek-
tronik?

Kepala Seksi Penetapan 
Hak dan Pendaftaran BPN 
Kota Depok, Dindin Sari-
pudin menuturkan program 
ini bersifat sukarela.

Artinya, pemilik tanah ti-
dak diwajibkan untuk meng-
ganti sertifi kat lama mereka 
dengan sertifi kat elektronik.

Namun, diharapkan pe-
milik tanah secara bertahap 
untuk melakukan alih media 
ke sertifi kat elektronik.

Hal ini karena sertifi kat 
elektronik memiliki bebera-
pa keunggulan:

1. Lebih aman dan ter-
jamin:  Sertifi kat elektronik 
disimpan secara digital di 
sistem elektronik BPN, se-
hingga lebih aman dari risiko 
pemalsuan dan kehilangan.

2. Lebih mudah diakses: 
Sertifikat elektronik da-
pat diakses secara online 
me  lalui aplikasi SENTUH 
TANAHKU sehingga lebih 
mu dah dan praktis untuk di-
periksa keabsahannya.

3. Lebih efi sien: Proses 
pengurusan Sertifi kat Ele-
ktronik HT lebih cepat dan 
mudah dibandingkan den-
gan sertifi kat lama.

Bagi pemilik tanah yang 
sedang dalam proses peng-

urusan sertifi kat tanah, tidak 
perlu khawatir.

“BPN Kota Depok akan 
tetap memproses sertifi kat 
mereka dalam bentuk fi sik 
sesuai dengan permohon-
an,” jelasnya.

Namun, BPN Kota De-
pok akan terus mendorong 
pemilik tanah untuk men-
gubah permohonan mereka 
menjadi sertifi kat elektronik, 
agar mendapatkan keuntun-
gan yang telah disebutkan 
sebelumnya. Lalu muncu per-
tanyaan lain, bagaimana jika 
ada kesalahan dalam proses, 
apakah dapat diperbaiki?

Dindin mengatakan, ke-
salahan dalam proses pengu-
rusan sertifikat elektronik 
dapat diperbaiki.

“Pemilik tanah dapat 
meng ajukan permohonan 
per baikan kepada BPN de-
ngan menyertakan doku-
men yang dipersyaratkan,” 
ungkap nya.

Pertanyaan lain, harus-
kah pemilik tanah dipersya-
ratkan memiliki akun SEN-
TUH TANAHKU?

Saat ini, sambung Din-
din, belum ada kewajiban 
bagi pemilik tanah untuk 
memiliki akun SENTUH 
TANAHKU.

Namun demikian, di-
imbau kepada masyarakat 
untuk memiliki akun SEN-
TUH TANAHKU memiliki 
banyak manfaat, seperti:

1. Memantau status ser-
tifi kat tanah: Pemilik tanah 
dapat melihat status serti-
fikat tanah mereka secara 
online, termasuk informasi 
tentang kepemilikan, riwayat 
transaksi, dan status hipotek.

2. Melakukan transaksi 
tanah: Pemilik tanah dapat 
melakukan berbagai transaksi 
tanah secara online, seperti 
jual beli, warisan, dan hibah.

3. Mendapatkan infor-
masi terkait pertanahan: Pe-
milik tanah dapat mengakses 
berbagai informasi terkait 
pertanahan, seperti peraturan 
perundang-undangan, peta 
tanah, dan nilai tanah.

Oleh karena itu, diharap-
kan pemilik tanah untuk 
membuat akun SENTUH 
TANAHKU agar dapat 
memanfaatkan berbagai 
layanan yang tersedia.

Pemilik tanah dapat 
membuat akun SENTUH 
TANAHKU melalui situs 
web atau aplikasi mobile 
SENTUH TANAHKU.

“Untuk informasi lebih 
lanjut tentang cara membuat 
akun SENTUH TANAH-
KU dapat dilihat di situs web 
resmi BPN atau datang lang-
sung ke BPN Kota Depok, 
kami akan layani,” pungkas 
Dindin Saripudin.  ber

Layanan Elektronik: Sertifi kat Lama Ditarik
atau Tidak? Begini Penjelasan BPN Kota Depok

Kepala BPN Kota Depok, Indra Gunawan da-
lam sosialisasi internal layanan elektronik.


